

各種定期健康診断実施！

4月19日(水)の発育測定を皮切りに、全児童に健康診断が行われました。尿検査、ギョウ虫検査(1～3年生のみ)、歯科検診、心電図検査(1年生のみ)、聴力検査(1・2・3・5年生)、視力検査、内科検診、耳鼻科検診の各種定期健康診断です。6月21日(水)の1～3年生の内科検診を最後に、無事終了しました。

ちなみに、この各種健康診断については学校保健安全法(第3節健康診断)の中に明記されており、これを実施しないと法律違反となります。そのため、保護者の皆様には、学期始めに多くの保健調査物への記入と提出のご協力いただきありがとうございました。健康診断でお世話になった医師の先生方をご紹介いたします。

～学校4師の紹介～

学校医：下地克正氏(沖縄メディカル病院副院長)
 歯科医：東建太氏(なんじいデンタルクリニック院長)
 耳鼻科医：真栄城徳秀氏(真栄城耳鼻咽喉科院長)
 薬剤師：下野明子氏(りんりん堂薬局)

この4師の皆様には、児童の健康面について1年間かかわっていただき、指導助言だけではなく、学校からの健康面の相談に対応していただいています。

そのほか、尿検査などの検査については、沖縄県健康づくり財団での検査での協力で実施しています。

保護者の皆様へのお願い

検査や健康診断の結果、病院への受診の通知がお子さんを通して家庭に届けられます。夏休み等を利用してぜひ受診をし、治療できるものについては、しっかりと治療をしてください。よろしくお願ひします。

2つの朝会

今月は、平和朝会と人権朝会を行いました。

まず、平和朝会は今月の平和旬間の一環で行っています。ご承知の通り、6.23は沖縄戦終結と言われている日です。県内各地でも慰霊祭等が行われ鎮魂の一日となります。平和集会では、沖縄戦のことや校長と戦争の関わり、そして、佐敷っ子ができる「小さな平和」を自分の身の回りから創っていく大切さの話をしました。

次に、人権朝会についてですが、担当教諭が相手を幸せにする「ふわふわ言葉」を遣っていますか？と語りかけます。そして、「言葉」という漢字は「言うに葉っぱ」と書き枝についている葉は、一度落ちると二度と枝につくことはできません。木の葉と同じで自分が一度言った言葉は取り消すことができません。だから、自分の言葉に責任をもとう！と呼びかけ、これまでの言葉遣いを振り返りました。



【歯科検診の様子】



【耳鼻科検診の様子】



【リモートによる全校朝会の様子】